



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

CONVENTION SUPPRIMANT L'EXIGENCE DE LA LÉGALISATION DES ACTES
PUBLICS ÉTRANGERS
(La Haye, le 5 octobre 1961)

Notification conformément à l'article 15 de la Convention

OBJECTION

Mexique, 20-01-2016

(Traduction)

Les États-Unis du Mexique adhère à la résolution 1244 (1999) du Conseil de sécurité des Nations Unies, et ne reconnaît pas le Kosovo comme un État indépendant en termes de l'article 12 de la Convention Apostille; par conséquent, oppose à l'adhésion du Kosovo à la Convention susmentionnée.

La Haye, le 29 janvier 2016

Les notifications dépositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>

XII Légalisation No. 03/2016



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

CONVENTION ABOLISHING THE REQUIREMENT OF LEGALISATION
FOR FOREIGN PUBLIC DOCUMENTS
(The Hague, 5 October 1961)

Notification pursuant to Article 15 of the Convention

OBJECTION

Mexico, 20-01-2016

The United Mexican States adheres to the United Nations Security Council Resolution 1244 (1999), and does not recognize Kosovo as an independent State in terms of Article 12 of the Apostille Convention; thus, objects to the accession of Kosovo to the aforementioned Convention.

The Hague, 29 January 2016

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>

XII Legalisation No. 03/2016